



Dr Marie-Charlotte PELTIER, Médecin généraliste à Quévauvillers (Somme)

Comment avez-vous découvert le projet IATROPREV ?

J'ai été informée du dispositif par le CHU Amiens-Picardie à la sortie d'hospitalisation d'une de mes patientes, fin août 2021.

Quel est le principal intérêt du projet pour vous, professionnel de santé ?

Le projet Iatroprev permet des échanges structurés et facilités entre ville et hôpital. Nous avons des points programmés et nous disposons d'un outil informatique commun et de procédures adaptées.

Quels sont les bénéfiques patients que vous identifiez ?

Cette collaboration médecine de ville et hôpital améliore le suivi de ma patiente. Elle a permis d'ajuster sa prise en charge en sortie d'hospitalisation et donc d'optimiser son retour à domicile. Grâce à l'évaluation des thérapeutiques, nous échangeons sur les effets indésirables liés aux médicaments et sur le traitement.

Dans quelle mesure ce projet participe-t-il à la continuité hôpital ville ?

Les échanges téléphoniques pluri-professionnels (gériatre et pharmacien) sont concrets, pratiques. Ils se sont mis en place dès le retour à domicile. Pour la continuité des soins, l'appel de suivi est aussi un plus.

Novembre 2021

En partenariat avec :

